

1 – VIE DE L’ASSOCIATION

Assemblée Générale Extraordinaire – 08-11-19

L’Assemblée Générale Extraordinaire s’est réunie à Tréméven afin d’examiner les statuts de l’Association.

Le Cabinet ORCOM nous a accompagnés dans la refonte de ces statuts.

3^{ème} Matinée de l’Égalité – 08-11-19

La 3^{ème} Matinée de l’Égalité, en partenariat avec la Préfecture, le Conseil Départemental et l’ARIC, intitulée « Préparer 2020 à une parité quantitative... et qualitative » s’est déroulée à Tréméven.

Elle a réuni une trentaine de personnes. La présentation faite par Madame EON, animatrice en formation à OXALIS, qui vous a été transmise par mail, est également disponible sur l’espace réservé aux adhérents de notre site internet www.amf22.asso.fr.